

**Betreff:**

Für ein sauberes Delkenheim - Beseitigung illegaler Bemalung/Graffiti auf unseren Kinderspielplätzen in Delkenheim  
Antrag der SPD-Fraktion

**Antragstext:**

Viele Menschen in Delkenheim, vor allem die Familien, die unsere Kinderspielplätze nutzen, erleben in den letzten Jahren vermehrt, dass Farbschmierereien unsere Spielplätze zunehmend verunstalten. Ein besonders profundes Beispiel für solche unschönen Farbschmierereien findet sich im Bereich des Abenteuerspielplatzes. Letztlich sind solche unerlaubten und unsachgemäßen Bemalungen eine Form der Sachbeschädigung, dies gilt auch für Flächen im öffentlichen Raum. Gerade die gut frequentierten öffentlichen Spielplätze in Delkenheim sollen kindgerechte und wertvolle Räume für die sie nutzenden Familien sein. Dafür setzt sich die SPD in Delkenheim ein.

Daher beantragt die SPD Fraktion in Ortsbeirat Delkenheim den folgenden Beschluss zu fassen:

**Der Ortsbeirat möge beschließen:**

Der zuständige Fachbereich der Stadt Wiesbaden wird gebeten

- zu überprüfen und zu dokumentieren, an welchen Kinderspielplätzen es welchen konkreten Bedarf für eine Entfernung für unerlaubte Bemalungen gibt.
- Nach einer Überprüfung soll dann die Entfernung durch eine Fachfirma erfolgen.

Wiesbaden, 25.04.2016